

responda, de cuantos se considere competentes para el desempeño del cargo, sean propietarios o interinos, tanto unos como otros. Este si que sería un procedimiento de selección equitativo, justo y democrático. Pero es que acaso no conviniera tanta equidad, tanta justicia y tanta democracia al distinguido forense *de oposición* que tan despiadadamente fulmina contra dignos y competentes compañeros que en nada le han molestado ni pueden molestarle, por no residir en su mismo pueblo, ni aún siquiera en su mismo distrito.

¡Oh, las delicias del fraternal compañerismo! ¿Qué llevará el médico dentro de su ser para no pensar más que en hacer daño, aún a aquellos otros compañeros de quienes ninguno puede recibir?

H. DOMÍNGUEZ

Homenaje a los Dres. Barrio de Medina y Valls Marín

Días pasados ha tenido el lugar el banquete-homenaje que en prueba de cariño y admiración por los triunfos obtenidos en sus respectivas especialidades que les han llevado a la jefatura de las mismas en el Instituto Rubio de Madrid, les dedicaron sus compañeros y amigos a tan ilustres colegas.

El Dr. González Villanueva, Presidente de la Comisión organizadora, ofreció el homenaje, haciendo resaltar la improbable labor científica que durante muchos años han realizado los homenajeados en el mismo Instituto, razón justísima, por lo que en la mente de todos nació la idea de tributar este homenaje.

Se leyeron numerosísimas adhesiones entre las que destacaron, las de la Liga Española de la Reforma Sexual, Asociación de Prensa Médica, Colegio de Médicos de Madrid, Asociación de Escritores Médicos, Federación Nacional de Colegios Oficiales de Practicantes; Srta. Hildegard; D. Antonio de Hoyos y Vinent; D. Ignacio Bauer; Dr. Pittaluga; Dr. Parache; Dr. Pulido; Dr. Jiménez Guinea; Dr. Ruiz Albeniz; Dr. Romualdo Vera; Dr. Reyes Godoy; Dr. Diego Segura; Dr. Mesonero Romanos; Dr. Falanca; Dr. Sainz de los Terreros, Dr. Slocker; Dr. Manuel Márquez; Dr. García del Real; D.^a Constancia Maura; Sr. Sánchez Rivera y muchísimos más, cuya enumeración resultaría imposible.

El Dr. Valls Marín, en nombre propio y en el de su compañero, agradeció la atención de sus homenajeadores y el acto de

compañerismo que esta reunión de amigos representaba, diciendo que si el haber cumplido siempre con su deber, tras de una gran labor, merecía un premio, aceptaban el homenaje. Dedicó a continuación un cariñoso y sentido recuerdo a todos sus maestros, nombrando con emoción y reverencia a los ya desaparecidos Dr. Azua y López Durán, a quienes—dice—, «tanto debemos en las especialidades que representamos». El numeroso público que asistió al acto—unos 300 comensales—, aplaudió durante largo rato al Dr. Valls Marín.

A requerimiento de los asistentes al fraternal acto, hizo uso de la palabra el Dr. Barrio de Medina, para quejarse de las cariñosas manifestaciones de sus compañeros a amigos que le obligaban a romper el pacto de hablar por los dos, uno de ellos. En unas breves y emocionadas palabras, dió las gracias a todos los asistentes, por estas manifestaciones de cordialidad y simpatía, haciendo suyas las palabras del Dr. Valls Marín. Una gran ovación coronó las últimas palabras del Dr. Barrio de Medina.

También a peticiones repetidas de todos, pronunció unas palabras el doctor Bardagi, Inspector Provincial de Sanidad de Madrid, destacando la personalidad de los homenajeados. Dice que aprovecha la ocasión para saldar una deuda de gratitud, amistad y compañerismo que le une al Dr. Barrio de Medina. Hace un llamamiento a todos los compañeros para que acaben de una vez las posibles rencillas y pasiones que entre los médicos existen y termina finalmente, diciendo que hoy no se puede hablar de las especialidades de Dermatología y de Huesos y Articulaciones, sin citar los prestigiosos nombres de Barrio Medina y Valls Marín.

SOPLOS...

Uno de los acuerdos tomados por los titulares en una Asamblea general contra los atropellos caciquiles de que son víctimas, y que fué presentada, entre otras, al Director general de Sanidad, dice lo siguiente:

«El presidente de la sección de distrito correspondiente reunirá acto seguido a los compañeros del mismo y se informaran ampliamente de los hechos. Si de la información resulta que al compañero ha sido víctima de atropello se trasladaran todos al pueblo donde el caso ocurrió y, entrevistándose con los causantes, autoridades y no autoridades, exigirán de ellos las satisfacciones correspondientes y la retractación o anulación, según los casos, de lo ocurrido. Si la solución fuera negativa declararían el boicot al pueblo, al Ayuntamiento o a quien proceda, extendiéndolo así mismo al compañero que se preste a ser esquirol como también a su familia».

El Dr. Pascua dice que, «no desea hacer comentario alguno sobre este acuerdo». Naturalmente. Como que se comenta por sí solo. Y de paso nos coloca a los titulares a la altura del asfalto. Porque hace falta haber perdido toda la sustancia gris para presentar a una autoridad sanitaria un acuerdo como ese. Lo chocante es que el Director de Sanidad no mandase recluir en un manicomio a los portadores del acuerdo.

Porque es un peligro social, que quien se haga intérprete y transmisor de acuerdos de tal naturaleza ande suelto por el mundo y esté autorizado para visitar un enfermo.

¡Y luego nos quejamos de que nadie nos atienda!

EL FOMENTOBIOL

es un caldo bacteriano extracto—estafilocócico de excelentes resultados en el tratamiento local de las infecciones debidas a aquellos gérmenes.

FORMAS DE PREPARACION DEL

FOMENTOBIOL

En frascos de cien centímetros cúbicos.

En cajas de cinco y diez ampollas de 10 c. c.

En forma de pomada en tubos de estaño.

Depósitos en las Capitales de Provincia

LITERATURA Y MUESTRAS

Laboratorio SERVA

Avenida Borbolla, 6 - SEVILLA